

Sur la route du golf en Saumurois

Au Domaine de Rolffé, Pierre-Antoine Barbot multiplie les projets de développement autour du golf de Loudun-Fontevraud.

A moins de trois kilomètres de Fontevraud, le Domaine de Rolffé, implanté sur 120 hectares, accueille un parcours de golf 18 trous, un parcours école 6 trous, un hôtel 3* de 50 chambres, des appartements en cottages et un gîte d'une capacité de 40 personnes. Un énorme potentiel que Pierre-Antoine Barbot, qui a repris le site au début de 2014 à la tête du groupe GHR de l'Ouest, entend bien valoriser au cours des prochaines années.

Déjà, au cours des derniers mois, les premiers travaux de rénovation ont concerné l'ensemble des huisseries de l'hôtel et l'aménagement de l'orangerie, une salle de réception d'une capacité de 450 personnes qui s'ouvrira, au printemps prochain, sur un jardin clos à la française en cours de création. Ce n'est qu'une première étape pour le jeune entrepreneur à peine trentenaire : « Il nous reste plus que quatre week-ends libres en 2015 pour les fêtes de mariage », souligne celui qui s'appuie ici sur l'atout fort du Domaine : son espace, ses parkings et sa capacité d'accueil de 260 lits. Située à l'écart de la partie hôtelière du site, l'orangerie autorise l'organisation de m'importe quelle fête en toute autonomie.

Un centre récréatif tout neuf au printemps

La période creuse de l'hiver permettra de mener à bien une nouvelle phase importante de travaux, celle qui concerne la réception du golf. Actuellement en rénovation, ce sera le futur cœur du site avec un bar, des salons, plusieurs salles de restauration d'une capacité de 70 couverts, une cave vitrée et le proshop. L'ensemble s'ouvrira sur une large terrasse donnant sur le départ du parcours 18 trous. Elle sera dotée d'une véranda dans le futur. L'ensemble devrait être prêt au printemps prochain et correspondra aux 50 ans venus de ce complexe touristique et sportif.

L'étape suivante est fixée pour la fin



Domaine de Rolffé (Vienne), le 28 novembre. Pierre-Antoine Barbot a repris au début de l'année ce domaine hôtelier adossé au golf de Loudun-Fontevraud. Avec de nombreux projets de développement, dont la nouvelle orangerie (en bas à g.) en octobre dernier, il a repris le golf de Saumur.



de l'année 2015 avec la création d'un espace bien-être. Pierre-Antoine Barbot aussi l'embarque-du choix sur un site qui compte 10 000 m² de bâti. Le spa prendra ses quartiers non loin du centre réceptif et de l'entrée du parcours. « Nous reviendrons du salon équip'Hôtel où nous avons rencontré les spécialistes de la question ». Le choix est fait, il n'y a plus qu'à... lancer la suite des investissements sur lesquels le jeune entrepreneur garde

le secret. Il sait qu'aujourd'hui un golf ne peut fonctionner tout seul sans offrir une large gamme de prestations. Celle qui permettra de séduire une clientèle en quête de week-ends « confort et découverte » à 300 kilomètres de Paris.

Ces projets de développement du golf, Pierre-Antoine Barbot les mène en étroite concertation avec l'Association sportive de Loudun-Fontevraud qui compte 150 membres.

À SAVOIR

Une offre commune avec Saumur

Désormais dans le giron de GHR de l'Ouest, le golf de Saumur devrait aussi bénéficier de quelques investissements rapides.

S'il n'est plus question d'agrandir à 18 trous le parcours situé sur les hauteurs de Saint-Hilaire-Saint-Rémy, l'amélioration de son entretien est un objectif prioritaire. « Des investissements immédiats seront effectués cet hiver », promet Pierre-Antoine Barbot qui mise également sur une amélioration des conditions d'accès au sein du club-house, avec « la création d'une véritable offre de restauration dès le printemps ».

Le club de Saumur compte 230 licenciés et environ 200 membres permanents qui pourront, dès le 1^{er} janvier, jouer indifféremment sur les deux parcours de Saumur et Loudun-Fontevraud, moyennant un droit d'entrée annuel de 990 €, sans limite d'accès bien sûr (contre 799 € à l'année pour le seul 18 trous saumurois). C'est le premier signe tangible des synergies qui compte mettre en place le nouveau maître des lieux.



François Vly dirige le golf de Saumur